
PV de la réunion du comité de la Marche du 18 mai 2022 
 
 
Présents : Mélanie, Laurent, Maximilien, Alain, Marie-Françoise, Carine, Julien, Vincent, 
Anthony, Edwin, Adrien, Manu, Sébastien, Maxime, Guillaume Hamoir, Elisabeth, Sabrina, 
Julie, Aline, Dominique, Thomas, Pierre. 
 
Excusés : Marie-France, Guillaume Hardy 
 
Lecture du PV du 5 mai 2022 
 

- La prairie de la Haie Mayet 
 
Les officiers sont allés voir comment organiser la descente de la prairie avant la réunion de 
ce jour. 
Ils sont OK et ils ont prévu la manière et le trajet afin que les marcheurs soient bien vus des 
spectateurs et cela de façon sécurisée. 
La prairie est très grande. 
 
Des panneaux indiquant que la Marche décline toute responsabilité seront placés ainsi que 
des panneaux indiquant l’endroit où aura lieu la descente. 
 
Sébastien a prévu de placer une corde à 10 mètres de la clôture afin que les gens sachent se 
bouger et ne se trouvent pas dans une position dangereuse. 
 
Les chevaux passeront une première fois à l’aise pour s’assurer qu’il n’y a pas de dangers 
comme des spectateurs adultes ou enfants dans la prairie devant la corde. 
Il semble que les chevaux auront plus de place que lors des dernières descentes devant chez 
Gobert. 
 
Néanmoins, si on met des cordes, elles doivent être de 10 m maximum et placées sur des 
piquets avec possibilité de se casser (pour les chevaux). 
Possibilité également de mettre du « ruban de signalisation » blanc ou autre couleur.  
 
Philippe était aussi présent pour voir la prairie afin d’y introduire mais surtout de faire sortir 
sans soucis le charriot. 
 
Il faut prévoir le parking pour le charriot et pour les poneys. 
 
Attention !! Il faut baliser afin que les spectateurs ne se garent pas devant et le long de la 
sortie pour laisser le passage au charriot, aux chevaux et à toute la Marche !!! 



Il faudra mettre les barrières nadars et demander aux personnes de la sécurité de venir plus 
tôt afin d’empêcher les spectateurs de se mettre là où c’est interdit !!! 
IL FAUT QUE LA SORTIE SOIT TOUT-à-FAIT DEGAGEE !!!! 
 
QUI place les barrières ????? 
 
 

- Cordes et piquets 
 
C’est Edwin qui fournit les piquets ; 
Sébastien va recompter le nombre de mètres de corde nécessaire. 
On parle de corde en polypropylène ou en chanvre…. 2 crochets par piquets…… 
Sébastien prend ça en charge. 
 

- Garde au musée de Gerpinnes 
 
Maximilien et Guillaume proposeront à la réunion de l’Association des Marches de ce 
vendredi 20 mai, le samedi 6 août ou le dimanche 7 août pour la Marche de Maison de 14h à 
18h. 
Carine et Alain acceptent d’y aller. 
 

- Médailles 
 
Adrien a déjà reçu le nombre de médailles de certains pelotons. Il attend des nouvelles des 
autres avant le 1 juin ! 
Carine demande si la participation d’un marcheur de Sart-St-Laurent qui était à Maison sous 
l’uniforme de Sart, il y a quelques temps, est considérée comme une année de Marche à 
Maison : 
La réponse est NON. 
 

- Bénévoles 
 
L’horaire du samedi est déjà bien rempli mais il reste de la place le dimanche et le lundi. 
Nous allons inviter les nouveaux bénévoles à venir le jeudi quand le bar sera placé afin qu’ils 
voient comment cela fonctionne et aussi voir ceux qui savent changer un fût et se servir 
d’une pompe. 
 

- La salle Noss’ Maujo 
 
La salle sera peut-être fermée vu le rapport des pompiers.  
Le comité de la salle a déjà interpellé le bourgmestre et certains membres de la commune. 
Pierre Joye, le président, a envoyé un courrier au bourgmestre. 
Alain propose que chaque comité (Marche, GF, Jeunes) dont les membres font partie aussi 
du comité de la Marche, rédige aussi un courrier, et l’envoye au plus vite à Pierre Joye qui le 
fera parvenir au bourgmestre et ainsi avoir des armes avant le deuxième passage des 
pompiers dans la salle. 
Est-ce qu’il y aura une fermeture totale ou partielle de la salle ??? 



 
Certains proposent de passer outre cette interdiction étant donné que l’on n’a pas reçu un 
avis précis de la part de la Commune. 
 
D’autres répondent à cela que ça ne fera qu’amener, par réaction de la part de la commune, 
une fermeture définitive qui mettront les autres activités des autres comités à mal ! 
 
Nous sommes dans l’incertitude et devant des questions importantes de lieux pour les 
Préliminaires, la remise des costumes et le dîner du dimanche. 
 

- Nombre de marcheurs 
 
Pour le 27 mai, Marie doit connaître le nombre de dîner pour le dimanche ! 
Pour le 1 juin, Kathy doit connaître le nombre de marcheurs pour toutes les compagnies 
pour la soupe et les pistolets du samedi ! 
Chaque officier doit envoyer un mail au comité de la Marche avec le nombre exact de 
marcheurs dans son peloton tant pour dimanche que pour samedi !!!!! 
 
Mélanie distribuera les enveloppes des tickets pour le dîner le VENDREDI à la remise des 
costumes et cela à l’officier du peloton. 
 

- Horaires 
 
Vincent enverra l’horaire correct à tout le monde. 
 

- Flambeaux 
 
Pierre s’est occupé de l’achat des flambeaux.  
Il faudra prévoir plus de personnes pour la distribution des flambeaux ou du moins que 
chaque officier veille à ce que chaque marcheur ait son flambeau. 
 

- Bois pour le BBQ 
Dominique demande chez Sotexbois 2 « Big Bag » 
 

- Préliminaires le samedi 28 mai 
 
Départ du monument à 14h. 
 
Tous les marcheurs en pantalons blancs et T-Shirt blanc ou T-shirt rouge pour les Zouaves. 
Arrêts :  

1) Chez Rosie 
2) Chez Sébastien avec Maxilimien et Dorian 
3) A la brasserie 
4) Chez Ulla et Fred 
5) A la salle où Nicolas Manil et son équipe vous attendront avec un pain saucisse au 

prix de 3,50 euros. 
 



Qui sert au bar ? 
Laurent, Carine, Edwin et Maximilien se relaieront !!! 
 
Nicolas M commande les pains chez Dardenne (nouveau sponsor) et les saucisses 
chez Detraux (nouveau sponsor). 
MF commande les sauces chez Régalgel et achète le charbon de bois et les serviettes 
chez Fabelsold. 

 
La goutte sera vendue par Zélie et Elisabeth au prix de 0,50 euro (à la Marche : 0,70 euro) 
 
Adrien fait la commande chez le brasseur pour les Préliminaires. 
 
Jupiler : 3 fûts de 50l, 1 fût de 30l et 4 bacs 
Blanche rosée : 1 fût de 20l et 6 casiers 
5 bacs de 24 bouteilles de Brogne. 
1 bouteille de grenadine 
Coca : ? 
Eau plate et pétillante : ? 
 
Mélanie fait les tarifs :  
Jupiler et soft : 2 euros 
Blanche rosée : 2,50 euros 
Brogne : 3,50 euros 
 
On paie directement au bar. 
 
Cassage du verre à 20h :  
C’est Laurent qui organise mais de toute façon par ancienneté. 
 
Dimanche 29 mai : Nettoyage  
Qui vient nettoyer ? 
Ceux qui restent le soir commencent le nettoyage samedi. 
Vincent, Alain et Maximilien viennent à 10h30 pour continuer le travail. 
 

- Remise des costumes le vendredi 
 
Edwin, Thomas, Maximilien et …… vont chercher les costumes vers 16h chez Simons. 
 
Maximilien demande un camion. 
 
Le paiement sera centralisé. Alain, Maxime et Carine seront à la caisse. 
 
Il serait intéressant que les marcheurs paient par virement. 
Il y aura la possibilité de payer par l’appli sur le smartphone d’Alain. 
 

- Divers 
 



Elisabeth a envoyé une lettre au comité via la secrétaire. Elle pose sa candidature pour le 
poste de cantinière des Hussards. 
Candidature acceptée. 
 
Maximilien demande un WC cabine pour le bivouac des grenadiers. 
Mélanie demandera un 4ème WC. 
 
Carine expose le problème de Fabian Milis, Zouave. Il a de très gros soucis de santé. 
Elle demande que s’il est présent à la marche, les cantinières ne lui donnent pas à boire. 
Les officiers doivent prévenir leurs cantinières. 
Quid au Bar ? 
 
Pour le canon, nous avons appris par hasard sur Facebook que Pascal serait remplacé par 
Frédéric Salfi. 
Malheureusement Manu a déjà quitté la réunion à ce moment ci. 
 
Laurent signale que tout changement d’officier demande une démission écrite de l’officier 
actuel (Pascal) et doit être accompagné d’une demande écrite au comité par le candidat et 
ce, avant la Marche. 
Alain va aller voir Pascal. 
 
Carine demande que les cantinières possèdent 10 petits verres à vendre pour commencer la 
Marche. 
 
Pas de date pour une prochaine réunion sauf en cas d’urgence par rapport à la salle !!! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


